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Suppression des lits dans les hôpitaux
Question écrite n° 36161

Texte de la question

Mme Frédérique Meunier interroge M. le ministre des solidarités et de la santé sur la poursuite de la suppression
des lits dans les hôpitaux. En effet, dans le cadre de projets de restructuration, des fermetures de lits dans les
hôpitaux avaient été programmées. La crise sanitaire sans précédent qui frappe depuis maintenant un an
semblait avoir mis un coup d'arrêt à cette programmation. Cependant, les professionnels de santé s'inquiètent
de la poursuite des plans Copermo (comité interministériel de la performance et de la modernisation de l'offre de
soins hospitaliers créé en décembre 2012) qui pourraient amener de nouvelles suppression de lits. Aussi, elle
l'interroge sur l'arrêt définitif de ces restructurations en termes de fermeture de lits.
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